



**Journée mondiale
des zones humides**

2 février 2022

Agir pour les zones humides,
c'est agir pour l'humanité et la nature



CINÉMA - CONFÉRENCE **LES TOURBIÈRES DU PARC DES VOLCANS D'Auvergne** **AU SECOURS DU CLIMAT GLOBAL**

Samedi 26 février 2022, Riom-ès-Montagnes, 15h30
Cinéma le Quai des Arts

➤ **COMMUNIQUÉ DE PRESSE – Montlosier, le 31 janvier 2022**

Les plateaux de l'Artense et du Cézallier et leurs marges sont très riches en tourbières, lacs et zones humides. Le Parc naturel régional des volcans d'Auvergne et ses partenaires agissent depuis de nombreuses années pour leur préservation et proposent une ciné-conférence à l'occasion de la journée mondiale des zones humides.

Chaque année, les zones humides sont mises à l'honneur lors de la Journée mondiale des zones humides durant le mois de février. En 2022, le thème retenu est "Agir pour les zones humides, c'est agir pour l'humanité et la nature".

A cette occasion, le Parc naturel régional des Volcans d'Auvergne, la communauté de communes Pays Gentiane et l'entente pour le Bassin versant de la Rhue proposent une ciné-conférence avec Pierre Goubet, consultant-écologue spécialiste des tourbières, qui présentera l'état d'avancement des connaissances sur l'évolution et le devenir des tourbières dans le Parc, leur rôle dans le cycle de l'eau, vis-à-vis du carbone et pour freiner l'impact de nos activités sur les changements climatiques.

Grâce aux témoignages vidéo des habitants portant sur les savoirs et la perception des tourbières du Parc des Volcans d'Auvergne et aux films dédiés aux rôles des zones humides dans le monde, nous verrons en quoi ces milieux naturels qui peuvent sembler si communs ici, constituent aussi un patrimoine culturel et scientifique exceptionnel, et peuvent contribuer au réseau de zones humides d'importance internationale.

L'occasion d'échanger sur notre responsabilité et les actions possibles pour sauvegarder les tourbières et lacs naturels du Cézallier et de l'Artense, avec l'objectif d'obtenir le prestigieux label international Ramsar.

Entrée libre et gratuite dans la limite de la jauge de la salle et des conditions sanitaires en vigueur le jour de la ciné-conférence. Pour votre sécurité, respect des gestes barrière requis.

EN PRATIQUE :

Ciné-conférence - samedi 26 février à 15h30 - Cinéma Le Quai des Arts, avenue de la Gare, 15400 Riom-ès-Montagnes.

Renseignements : Parc naturel régional des Volcans d'Auvergne - Philippe Boichut - 04 73 65 64 00

Réservation : sguittard@parcdesvolcans.fr

Contact presse

Anne DASRIAUX, Chargée de communication du Parc naturel régional des Volcans d'Auvergne
tél. : 04 73 65 64 38 / 06 89 11 95 82 | adasriaux@parcdesvolcans.fr | Montlosier - 63970 Aydat